

しんぶん赤旗を
お読みください
日刊3,497円／月
日曜版823円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第160号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>



訴える中野たけしさん（中央）、月東義博さん（左）江上市議（右）

「成人おめでとうござい
ます」「ありがとうございます」
1月9日成人の日。
中川区内で新成人は222
6人（中川区役所発表）。
日本共産党は今年も、中川
区内の成人式会場前で、お
祝いの宣伝を行いました。
江上博之市議は、地元露橋
小学校前で。その後、式典
に来賓で参加しました。今
年新成人を迎えた若者は、

— 成人おめでとうございます —

1996年4月2日から1
月9日まで、愛知県内
で新成人は222人。

997年4月1日生まれの
みなさんは、1997年には、

橋本龍太郎内閣によって、
労働者派遣の規制緩和が進
み、労働者の賃金は、この
年をピークに下がり続けて
います。成人のみなさんは、
弱肉強食の時代の波をまと
もに受けてきました。配布
したビラは、「若者に投資
を」と日本共産党の改革提
案を紹介しています。

衆院選比例東海ブロック
で日本共産党から立候補を
決意している中野たけしさん（43歳、鈴鹿市生まれ）
が、1月21日、中川区高畠
交差点で、野党共闘の前進、
日本共産党の躍進を力強く
訴えました。小選挙区5区
で頑張る月東義博さん、江
上博之名古屋市議とともに
訴えました。

比例2から3議席へ

と貧困が世界中で問題とな
ります。自民党政治を変え、
増やしたい」また、「格差
と本格的に進め、東海ブロック
で現有2議席を3議席に
なり、その是正のために社会
保障充実が流れとなっていました。
が個性と能力を發揮できる
社会をめざしています」と
訴えました。

江上市議は、河村市政を
変え、市民の命と暮らしを
守る責任を果たす市政を取り
戻そうと話しました。
街頭の訴えに駆けつけた



997年4月1日生まれの
みなさんは、1997年には、
橋本龍太郎内閣によって、
労働者派遣の規制緩和が進
み、労働者の賃金は、この
年をピークに下がり続けて
います。成人のみなさんは、
弱肉強食の時代の波をまと
もに受けてきました。配布
したビラは、「若者に投資
を」と日本共産党の改革提
案を紹介しています。

中野さんは、第27回党大
会に3野党1会派の代表が
参加し、安倍政治を打倒し
ました。

希望ある社会をご一緒につ
くりましょう」と呼びかけ
ました。

めざす社会は

月東さんは、「私は大学
1年生、18歳の時に日本共
産党に入りました」と話を
はじめ、「日本共産党がめ
ざしている社会は、かつて
のソ連や今の北朝鮮や中国
のような社会でなく、誰も
が個性と能力を發揮できる
社会をめざしています」と
訴えました。

江上市議は、河村市政を
変え、市民の命と暮らしを
守る責任を果たす市政を取り
戻そうと話しました。
街頭の訴えに駆けつけた

愛知の最低賃金は、時給8
45円。市がワーキングプ
アをつくり、経験の浅い人
をふやし、市民サービス削
減につながる不安がありま
す。この背景には、国の方
方自治体縮め付けに加え、
金持ち市民税減税による税
収減があります▼一方、リ

ーラシを配り、声をかけてい
みながら、道行く人にチ
ーり戻そう 市議 江上ひろゆき
り戻そう 市議 江上ひろゆき
り戻そう 市議 江上ひろゆき
魅力ある名古屋は、市民の
声を聞いて行うべきです。
建設費の増額も言い出す、
市民の声も聞かない河村市
長の強引な市政運営を変え
ましょう。市民の命と暮らし
を守る市政を取り戻す候
補を応援します。早く出
ました。



魅力ある名古屋は、市民の
声を聞いて行うべきです。
建設費の増額も言い出す、
市民の声も聞かない河村市
長の強引な市政運営を変え
ましょう。市民の命と暮らし
を守る市政を取り戻す候
補を応援します。早く出
ました。

日本の政治の新しい時代をすすめよう

4月市長選挙の候補はどう
なるの？みなさんから聞
かれます▼中川区では、荒
子小学校給食調理が委託化
され、調理員の時給は85
0円前後です。富田図書館
が指定管理という名で民間
に運営委託。これも時給は
低い。市立畠田保育園を廃
止し民間に移行しますが、
運営費

ニアが来たら東京へ人が行
ってしまいます。だから「魅
力あるまち」をつくつて、そ
れでこそ福祉に金が回ると
河村市長は言います。名古
屋城天守閣木造化の理由づ
けです▼でも、505億円
もかけ、税金投入となつた
ら、暮らしされません。

